



～国東小だより～

# ひがしっ子

第3号



令和5年5月24日

早いもので、新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。梅雨入りも間近となる時期ですが、活気のある学校生活が送れるように指導・支援をしていきたいと思ひます。

今月は、なかよし班活動、1年生を迎える会、交通安全教室などを実施し、充実した日々となりました。

保護者様、また地域の皆様には、様々な場面で本校の教育活動の支えとなっただき、大変ありがとうございます。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



## ☆なかよし班活動☆

5/10(水)に今年度初めてのなかよし班活動を行いました。班ごとに集まり、初めに自己紹介をしました。最初は緊張していた様子の1年生も「1年〇組の〇〇〇です。よろしくおねがひします。」としっかりと自己紹介できました。

次に、6年生が中心となって1年間の活動について話し合ひをしました。その後、校庭で班ごとに写真を撮りました。6年生のリーダーシップが随所に発揮されており、頼もしさを感じました。



## ☆☆☆☆読書について☆☆☆☆

読書は、子どもにとってとても大切です。読書には新しい知識の獲得だけでなく、語彙力・想像力・集中力・読解力・論理的思考力・コミュニケーション能力の向上など、子どもにとってたくさんの効果があります。ベネッセ教育総合研究所の資料には、『本を多く読んでいる子どもほどテストの偏差値の変化にプラスの効果があった。その傾向は、漢字や文法などの「知識問題」だけでなく、思考力を問うような「読解問題」や「挑戦問題」のいずれにおいても同様にみられる。読書は知識の獲得に有効だけでなく思考力などの多様な資質・能力を高めていることがわかる。(一部抜粋)』という調査結果があります。

本校では、読書を推進するために、次のような活動を取り入れています。

- ・朝の活動として週に4日、読書を位置づけ
- ・学級ごとに週当たり1時間の図書室利用の割当て
- ・国分寺図書館の本の利活用
- ・読書週間の取組
- ・ボランティアさんによる読み聞かせ
- ・家読



※今年度からの新しい取組として、昼休みに図書室の見守りボランティアさんが来てくださっており(週に2日・図書支援員不在日)、子どもたちを温かく迎え入れてくださっています。

**1年生を迎える会** 5月17日(水)に児童会の企画委員会児童が中心となって「1年生を迎える会」を行いました。国分寺東小に関するクイズを中心に、全児童で楽しい時間を過ごしました。また、6年生がメダルをプレゼントすると、1年生は緊張しながらも嬉しそうな表情を見せてくれました。



**地域と連携した活動 ～5年生 バケツを使っての米づくり体験～**

5年生が社会科の学習でバケツに苗を植えました。これから、水の管理をしながら稲が生長の様子を観察していきます。

御協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。



**～アサガオのみずやりを頑張っています～**

1年生が生活科の学習でアサガオを育てています。先日、蒔いた種から、かわいい芽が出てきました。子どもたちは、ペットボトルのじょうろで、毎朝、忘れずに水やりをしています。



**お知らせ**

地域の方から手作りの素敵な「花瓶敷き」をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



**防犯カメラ設置**

市内小中学校に防犯カメラが設置されました。本校では、西と東2つの昇降口に、それぞれ設置されました。



※ 個人情報保護のため写真に加工をしております。